

## 関西にあるアコーディオン教室の紹介！

6月1日開催された第22回“ビバ・アコーディオン”の会場で紹介していただいた「どい川文化の会…」の方から許しがありましたので、AAA会報No57の記事を使わせていただき関西のアコ教室の一端を紹介できればと思います。

.....

## 第1回 “どい川文化の会アコーディオン教室” の紹介

(どい川文化の会アコーディオン教室 野中美津子氏の記事を原文のまま転記)



写真はAAA会報 2008 No.57より転写

どい川文化の会アコーディオン教室が堺に生まれて29年！！

新しい指揮者になって7年目。講師はいなくて先輩が後輩を教える(?)というスタイルですが、指揮者をはじめおっとりタイプの方が多くてマイペース♡困ったことにどんな曲を演奏しても気がつけば♩=80に収まってしまい、みんなはどい川テンポと呼んでいます。

毎年7月にささやかな七夕コンサートを開催しています。昨年も7月8日(日)に杉村寿治氏をゲストにお招きして、堺市駅前のサンスクウェア堺で行いました。3年ぶりの初級生をむかえての

七夕コンサートにおおはりきり……といたいたのですが、老若男女、和気あいあいで日常レッスンを楽しんでいるのがコンサートにそのまま…(緊張はしていますよ!!)

お客さんからはなごやかでいいね〜とほめて(?)いただいています。

古くて新しい《どい川アコ》と気長〜くつきあって下さいね♡

**今年は7月6日(日) 南海高野線北野田駅前の東文化会館です。**

(13:00 開場 / 13:30 開演 ■無料)

\*\*\*\*\*

■次回は京阪アコーディオンクラブの紹介を予定しています。